

Larissa Eifler erneut Deutsche Meisterin

23.11.2015

Larissa Eifler vom TV Wetzlar ist ihrer Favoritenrolle bei den Deutschen Juniorenmeisterschaften in Nürnberg gerecht geworden und konnte ihren DM-Titel aus dem Vorjahr erfolgreich verteidigen. Im Finale stand ihr die Ranglistenzweite Ann-Sophie Kindler aus Eislingen gegenüber, die 2012 und 2013 die Juniorenmeisterschaft gewinnen konnte. Das Finalgefecht zwischen Larissa und der drei Jahre älteren

Fechterin von der TSG Eislingen versprach „Spannung pur“. Larissa ergriff sofort die Initiative in dem Gefecht und ging während des Kampfes mit 4 zu 1 und 12 zu 8 Treffern in Führung, doch Kindler konnte sich immer wieder herankämpfen und eröffnete sich mit dem 13:13 sogar die Chance zum 3. Titelgewinn. Doch Larissa ließ sich nicht aus der Ruhe bringen, behielt die Nerven und setzte die letzten beiden entscheidenden Treffer zum 15 zu 13. Auf ihren Wettkampftag zurückblickend, meint sie: „Ich hatte hier einen tollen Turniertag, habe kein Gefecht verloren und bin sehr zufrieden. Mein Ziel war eine Medaille zu gewinnen, dass es am Ende der Titel war, ist natürlich super!“ Mit diesem Sieg hat Larissa ihre Führung auf der deutschen Juniorenrangliste weiter ausgebaut und führt nun mit deutlichem Vorsprung vor Kindler und Lea Krüger aus Dormagen, die zusammen mit Kira Eifler aus TBB den 3. Platz in Nürnberg belegte. Bei den Herren ging Tom Holz vom TV Wetzlar an den Start.

Er war mit Platz 29. unter 78 Teilnehmern der beste hessische Fechter. Mit etwas Glück hätte er sich auch noch weiter vorn platzieren können, doch er unterlag dem Fechter Lars Köck aus Nürnberg denkbar knapp mit 14 zu 15 Treffern.

